
 

 

La réunion du CSE s’est tenue le 18 juillet dernier. Vous trouverez ci-dessous le compte rendu. 
La prochaine réunion aura lieu le 29 août. 

 
1- Approbation du Procès-Verbal de la séance CSE du 

20 juin 2024 
Le procès-verbal a été validé à l'unanimité. 
 
 

2- Information / Consultation sur le rapport annuel 
unique 2023 

Le rapport annuel unique présente les résultats économiques, 
l’évolution de l’emploi, des qualifications et de la formation en 
France.   

 

 À la demande du CSE, il a été rajouté des statistiques sur 
la rémunération de l’ensemble salariés et pas seulement la 
bande E qui est la plus importante chez SoftAtHome. 

 
 

3- Accord d’intéressement 2024 
Mr. Oscar Benavides a présenté l’accord d’intéressement 2024 
qui a été signé par l’ensemble des organisations syndicales.  

4 indicateurs ont été retenus : Cash-Flow Opérationnel (CFO) : 
30%, Chiffre d’affaires (CA) : 40%, Indicateur Qualité Clients 
(IQC) : 20%, Indicateur de Transformation Entreprise (ITE) : 
10% 

Malgré une année 2024 budgétairement difficile, l’objectif est 
d’atteindre 100% de réussite, ce qui permettra de reverser 4% 
de la masse salariale.  

 
 

4- Information / Consultation sur le projet de 
résiliation du bail du 3ème étage en présence 
d’Oscar BENAVIDES 

Le CSE avait envoyé une série de questions complémentaires 
en amont de la réunion afin d’être en mesure de se prononcer 
en séance.  

 

Après analyse de l’ensemble des éléments techniques et 
financiers, le CSE a donné un avis négatif sur cette 
résiliation. Les raisons sont les suivantes : 

- La résiliation du bail ne permettra pas de revenir en arrière 

sur le projet de déménagement à Colombes. C’est donc, 

des facto, un avis sur le déménagement lui-même qui est 

demandé.  

- Insuffisance d’information sur les justifications financières. 

- Le scenario consistant à simplement renégocier le bail des 

2 étages n’a pas été étudié. 

- L’étude du projet ne sera prête qu’en septembre. A ce 

stade, les informations sont très limitées. Pas de macro et 

micro-zoning disponible, pas d’information sur les salariés 

susceptibles de passer en flex office, le nombre de salle de 

réunion, le showroom.  

 

Dans le cas où la direction maintiendrait ce projet dans l’état, 
nous avons demandé les documents suivants pour présentation 
en septembre :  

- Une présentation du bilan prévisionnel financier (P&L) de 

l’opération.  

- Un bilan des aménagements actuels pour avoir une base 

de comparaison.  

 

 La CFE CCG Orange est très sceptique sur ce projet. Le 
gain financier n’est pas, à date, démontré pour un sérieux 
risque de dégradation des conditions de travail.  Nous ne 
comprenons pas l’intérêt d’un tel projet.  Nous saurons 
dans les prochaines semaines si la direction souhaite 
maintenir ou non cette réorganisation. Vos élus vont rester 
vigilant sur ce dossier.  
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5- Questions diverses 
 

- Réduction du budget des déplacements professionnels : 

 

Afin de faire des économies supplémentaires sur 2024, il a 

été demandé de réduire au maximum les voyages (hors 

visite chez les clients/prospects).  

 

- Non-fonctionnement actuel des bornes de recharges 

électriques au parking de Colombes 

 

Ce sujet sera traité directement entre la direction financière 

et les 2 intéressés.   

 

 
Gilles Merle – 06 76 72 23 57  
Annie Rinckenbach – 06 72 79 29 01 
Ludovic Fouquet – 06 33 90 64 82 
Cristelle Henry – 06 78 07 86 77 
Pierre Yves Castellan – 06 76 60 06 50 
 

Vous souhaitez recevoir nos publications par mail ? 
Contactez Gilles Merle : gilles.merle@softathome.com 
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